

ともにあいきみ 格差をなくそう



仲間が
いるから
がんばれる

2013年7月、第23回参議院議員選挙が予定されています。私たちは組織内の「あいはらくみこ」さんを推せんし、「ともにあいきみ格差をなくそう」を、あい言葉に、再選をめざして取り組みます。

プロフィール

1947年北海道生まれ。北海学園大学卒業後、民間企業で勤務。86年札幌市非常勤職員。01年北海道本部副執行委員長、03年自治労中央執行委員。07年第21回参議院議員選挙全国比例代表で当選。現在内閣委員長、共生地域調査会

自治労道本部は第115回中央委員会で、「あいはらくみこ」さんを推せん決定しています。



全日本自治団体労働組合
北海道本部
〒060-0806 札幌市北区
北6西7北海道自治労会館
電話 011-747-3211
FAX 011-700-2053
編集・発行 谷川 広美

迎春

果敢に自治労運動前進

「あいはらくみ」再選

自治労北海道本部

執行委員長 山上 潔

新年明けましておめでとございます。昨年中は、自治労道本部運動の前進にむけて、地本・単組・組合員・退職者・家族の皆さんの絶大なご支援とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

特に、年末に行われた衆議院解散総選挙において、急転直下のしかも1

7区仲野博子さん、8区

カ月間の超短期決戦であったにも関わらず、多くのご支援をいただき心から感謝申し上げます。

今回の衆議院選挙は、逆風下での厳しい選挙戦となりましたが、結果は残念ながら道内12選挙区全敗という、予想を超える最悪のものとなりました。また、組織内議員の

今後、新しい政権の下で、吹き荒れるであろう公務員パッシングや政治反動の風を思うとき、私たちは、今回の悔しい思いを胸に、早急に反攻の体制を確立し、果敢に自治労運動を前進させなければなりません。

新しい年を迎えるにあたり、今年1年厳しい年になることを自覚しつつ、地方自治の確立や地

昨年末の衆院選で道本部は組織内仲野、逢坂の2議席を失った。1986年7月6日、衆議院北海道4区中沢健次、参議院比例代表区山口哲夫(元釧路市長)、組織内2人が完勝した。道本部が悲願の組織内衆議院を勝ち取ったのはこの

朔風

衆参ダブル選挙だった。人勸無視をつづける中曽根・自民党政権の打倒。くらしと平和を守るために自治労の議席が必要だった。あれから26年、私たちは2013年に原点から出発する。「あいはらくみこ」の大勝利は絶対欠かせない。

新年号紙面

- 23面 2013 地本のイチオシ
- 「おいしいものプレゼント」
- 2012年をふり返る
- 4面 新地本四役・忙中余話



あいはらくみと握手する山上委員長

域医療・介護・福祉の向上、平和社会・原発ゼロ社会の実現、働くものの労働条件確保の取り組みをしっかりと進めていきたいと思います。その上で、来年第23回参議院選挙で、「あいはらくみ」の再選を必ず勝ち取らなければなりません。

結成50周年記念!

自治労北海道HPリニューアルしました

自治労北海道 検索
単組・組合員専用ページは
ユーザー名:hokkaido
パスワード:jichi2009

「単組・組合員専用」ページのリニューアル時期やパスワード変更は、機関紙でお知らせします。



参議院議員

あいはらくみこ

世相を象徴する漢字は「金」
2012年を振り返る
「金」に関わるものが多かった年、ロンドンオリンピックのメダルラッシュ、山中教授のノーベル賞、金環日食、東京スカイツリー開業などがあつた。衆院選で民主党が失敗。



おいしいもの プレゼント

問題 〇に入る数字は？ヒントはこの面の「2012年を振り返る」の中に！
自治労北海道本部は昨年発足〇〇周年を迎えました
応募方法 E-mailかハガキに①～⑥を記入しご応募下さい。厳選なる抽選で、当選者にプレゼントをお送りします。
①答え ②おいしいもの第1希望、第2希望(他本名)などを記入 ③所属の単組・総支部名(自分の所属している単位組合名です) ④住所・名前・年齢・職種 ⑤連絡先電話番号 ⑥機関紙「自治労北海道」、「道本部ホームページ」のご感想・ご要望(必須)

すべての労働者の処遇改善 2012国民春闘 100万人アクション
1月10日 脱原発 100万人アクション
1月26日 東日本大震災から1年 東日本大震災復興シンポジウム in 岩見川

東日本大震災から1年 東日本大震災復興シンポジウム in 岩見川 1月26日
看護師離職防止、労働条件改善求め署名活動 1月4日～7月

日本全体でつながり・支え合おう 第82回全ちの議席 あいはいら励ます集い 1月6日

脱原発めざし17万人 さよなら原発10万人集会 1月7日

暑い函館で熱い議論 自治労第84回定期大会 1月30日

福島の惨状忘れない 福島の惨状忘れない 福島の惨状忘れない 福島の惨状忘れない

市民が主役の政治つくろう 道フォーラム設立総会 1月20日

集まった1万2千人 さよなら原発北海道 1万人集会 1月13日

組織内案議仲野達坂の議席失う 第46回衆院選 1月16日

釧根 さわやかな風感じて「風牧場のヨーグルトセット」
酪農のまち、牧場直産のヨーグルトセットをお届けします！新鮮な空気と水で育った牧草を食べた元気な乳牛の生乳でつくられた、飲むヨーグルト「プリティ」アート「風のヨーグルト」のセット。できるだけ箱に詰め込んでお届けします。

日高 ジョウロと肉汁シソびらりのハンバーグ
北海道産の豚のみを使用し、安全かつ良質な肉をたっぷり使ったハンバーグ。肉汁がたっぷりと染みこんで、ジューシーなハンバーグをお楽しみください。

留萌 自慢の「もい海の幸うまいもんセット」
留萌市産の海産物を使った「もい海の幸うまいもんセット」を2名にプレゼント。

石狩 幻の豚「望来豚ソーセージ」
望来豚は、石狩市厚田区にあるノース・ベアファームが飼育する豚で、全体の約1割しか出荷しない。豚の肉質が特徴の高級食材です。望来豚のソーセージはまさに絶品です。

空知 至極の一品「ゆめびりか」と漬物の素
雨竜産のチャンカワイで「ゆめびりか」と呼ばれる一品。環境で生産された特産品「ゆめびりか」を堪能してください。

渡島 地熱の町 森町名産「お菓子セット」
森町からは、お土産の森町名産「お菓子セット」をご用意しました。

上川 わさむファクトリーの「黄将セット」
かぼちゃの作り手から、かぼちゃのペーストの和寒町から、道内外の数をレストランやホテルなどでも活用された「黄将セット」を、プレゼント！こだわりの味をお楽しみください。

道本部 ちょっとおしゃれなパレット サブレ
札幌のチョコレート専門店「サブレ」の「パレット サブレ」を10名にプレゼント。

網走 オートツクの勇者「雄武」
雄武町と言えば毛ガニにも注目されています。雄武町産の「雄武」オホーツクの勇者「雄武」を2名にプレゼント。

十勝 生誕50周年「十勝ワイン」
今年の6月に生誕50周年を迎える十勝ワインの「十勝ワイン」を3名にプレゼント。

胆振 おいしい「白老牛」はいかがですか？
白老町からは、今や北海道トップブランドとなった「白老牛」を2名にプレゼント。

道本部 ちょっとおしゃれなパレット サブレ
札幌のチョコレート専門店「サブレ」の「パレット サブレ」を10名にプレゼント。

書き損じハガキありませんか？
障害者の権利条約批准にむけて
自治労はDPI(障害者インターナショナル)と連携し、障害者権利条約の批准にむけ、政府への働きかけを進めています。
この活動に役立てるため「書き損じハガキ」を募集します。「お年玉付き年賀ハガキ」「官製はがき」どちらでも構いません。ご自宅にある書き損じハガキを道本部へお送りください。(道本部はエフジャパンの取り組みもしているため、1カ月限定で取り組みます)
送り先 千060-0806 札幌市北区北6条西7丁目 自治労会館2階 自治労北海道本部 自治体政策部

自治労北海道本部 第54回臨時大会
2013年2月6日(水) 8:30～受付 9:30 開会 17:00 閉会予定
自治労北海道本部発足50周年記念レセプション
2013年2月5日(火) 18:00～
※会場は両日ともに **ホテルポールスター札幌2F** 札幌市中央区北4条西6丁目

新春メッセージ 組織内国会議員
あいはらくみこ
参議院議員
「嫌な事」は忘れ、今年も一杯頑張るにしましょう。なんといっても7月のあいはらくみこ選挙です。あいつらにやってくる。「準備万端」ばかりなく、日々「勝負」で頑張るまじょう！

今年もどうぞ よろしくお願ひします
2013
全日本自治労労働組合北海道連合北海道
道本部 執行委員長 山田 誠
副委員長 山田 誠
事務局長 山田 誠
代表 山田 誠
副代表 山田 誠
理事 山田 誠
常任幹事 山田 誠
監事 佐々木修司

新地本四役

参院選勝利! あい言葉は「あいはら」で

石狩

委員長 垣野 訓男(札幌市労)
副委員長 吉田 隆一(札幌市職連)
副委員長 村上 真仁(江別市職労・専従)



早くも2年が経とうとしていますが、もうないだろうと努力をこめていた選挙にもまたまた直撃し、なんて当たり前のいい人生なんだ!と思いつつ、残期間も前向きに生きていきたいです。

後志

委員長 佐藤 久昭(共和町職)
副委員長 石坂 順子(小樽病職労)
副委員長 川田 勝俊(小樽市職労)
副委員長 鈴木 泉(全道庁労連後志総支部)
副委員長 樋口 正人(余市町職労・専従)



厄年を大々く終えるかと思っていたら突然の選挙。専従が終わるまでには何かあるかわからない世界です。残り3カ月、1歩ずつ前進していきたいと思っております。引き続き組合員の団結をよろしくお願い致します。

上川

委員長 難波 優(富良野市労連・専従)



あれだけ業務命令に反対していたのに、組合任務は増える一方。それに比例するかのようには体重も増え続け、普通はやせるはずだが...。またまた運動が足りないということなのか?

副委員長 山田 努(鷹栖町職)
副委員長 高橋 利玄(音威子府村職)
副委員長 飛鷹 利典(全道庁労連上川総支部)
副委員長 関澤 博行(富良野市労連)

書記長 千野 勝(士別市職労・専従)



労働者を取り巻く情勢がわたしに直撃しています。にもかかわらず、体型・体調・体力に変化なし。よく打たれ強いとか、使い減りしないとか先輩からは言われるが、記憶力と髪は着実に減っていると思うが...

留萌

委員長 坂本 和幸(留萌市労連)
副委員長 國井 政憲(増毛町職)
副委員長 伊藤 広和(苫前町職・専従)



長いようで短く感じる専従期間も残り3カ月。たくさんの仲間と出会え、貴重な財産を得ることができました。最後まで気を抜かず組合員の仲間とともに頑張りますのでよろしくお願い致します。

宗谷

委員長 渡部 功次(全道庁労連宗谷総支部)
副委員長 川村 一(猿払町職)
副委員長 田中 昌博(豊富町職・専従)



専従期間も残り3カ月、皆さんには本当にお世話になりました。専従が終了しても、引き続き宗谷を応援し、皆さんとともに頑張っていきたいと思っております。これからもよろしくお願い致します。

渡島

委員長 川村 哲也(函館市職労)
副委員長 宮崎 涉(森町職労)
副委員長 渡辺 康文(鹿部町職労)
副委員長 樋口 信一(全道庁労連渡島総支部)
副委員長 田島 修(函館病院労組・専従)



早いもので、専従期間があと3カ月となりました。この2年間、全道に仲間ができたことが自分にとっての宝です。道本部ならびに専従者、また、組合員の皆さんに感謝いたします。ありがとうございます。

副委員長 選出中 柴田 正哲(森町職労・専従)



新年となり2回目の成人式を迎えます。年齢を重ねると色々と衰えるんですね。人間的にはさらなる成長を思っておりますが、身長と同じで寸足らずか。今年もいいことがありそうですよ!

檜山

委員長 三上 裕士(乙部町職)
副委員長 藤井 卓也(せたな町職)
副委員長 小黒 孝昭(奥尻町職)
副委員長 西海谷幸恵(全道庁労連檜山総支部)
副委員長 木口 孝志(厚沢部町職)
副委員長 国仙 敏孝(江差町職労)
書記長 野崎 真丈(上ノ国町職・専従)



新年明けましておめでとうございます。ということも、もうお正月です。かれこれもう専従書記長となり9カ月経過したので、引き続き地本の運動が前進できるよう頑張ります!

空知

委員長 浅野 幹昌(芦別市職労)
副委員長 中村 忠裕(全道庁労連空知総支部)
副委員長 吉田 博昭(深川市職労)
副委員長 奥田 正章(北竜町職労)
副委員長 越智 朱美(砂川市職労)
副委員長 岸 真紀子(岩見沢市職)
書記長 藤田 岳民(雨竜町職労・専従)



「専従は勤務でしよう」と皆さんに心配されます。昨日計ってみました。体重・体脂肪ともに変動ありません。運動をさぼっているわけではありませぬよ。大きなおなかには夢がいっぱい詰まってる! ということで!

胆振

委員長 井上 昭人(登別市職労)
副委員長 村井 浩滋(全道庁労連胆振総支部)
副委員長 宮下 秀紀(室蘭市職労)
副委員長 永田 淳(伊達市労連)
副委員長 菊地 人氏(白老町職労)
副委員長 鈴木 慎二(安平町職)
書記長 山本 晃嗣(白老町職労・専従)



専従となり9カ月、皆さまのご指導により何とか乗り切ることができました。しかし、吸収したのは脂肪ばかりのような気が...。今年、知識を吸収して行きたいと思っております。皆さまよろしくお祈りいたします。

日高

委員長 谷藤 聡(新冠町職)
副委員長 北山 清喜(全道庁労連日高総支部)
副委員長 大友 光晴(日高町職)
副委員長 中野 宏志(えりも町職)
副委員長 島井 亀市(浦河町職労)
副委員長 佐藤 和三(平取町職労・専従)



2度目の専従となり9月、その間、2回の反則金を支払う羽目になってしまいました。前回にはなかったこととす。残り1年と3カ月、参議院選挙勝利!法定速度10キロで捕まらなように前に進みたいと思っております。

網走

委員長 森田 英樹(北見市労連)
副委員長 橋本 修平(全道庁労連網走総支部)
副委員長 選出中 武山 和史(斜里町職連)
副委員長 選出中 西村 茂年(紋別市労連・専従)



専従役員2年9月、力量・人望不足から多くの方々に迷惑をおかけしましたが、皆さまの暖かいお心ご支援、ご指導いただき無事古郷に帰れそうです。残り3カ月間一杯がんばります。ありがとうございます。



地本専従として1年9カ月。半世紀弱を生ききて、最も時の流れの早さを感じています。自分を支えてくださる仲間には「感謝」の一言です。改めて政治闘争の重要性を痛感している今、あい言葉は「あいはら」です!

十勝

委員長 山本 直也(芽室町職)
副委員長 小林 茂(全道庁労連十勝総支部)
副委員長 板倉 智幸(帯広市労連)
副委員長 北原 正喜(幕別町職)
副委員長 木下 慶太(広尾町職)
副委員長 川本 優彦(本別町職・専従)



専従期間も残り3カ月となりました。組合員の皆さまには、本当にお世話になりました。また、本当にお世話になりますので、よろしくお祈りいたします。



専従者として、いたらないところも多々ありますが、みなさまにお世話になっております。この場を借りてお礼申し上げます。今後もお世話になると思っております。よろしくお願い致します。

釧路

委員長 石塚 豊(浜中町職)
副委員長 表 健一(中標津町労連)
副委員長 富谷 芳幸(厚岸町職)
副委員長 戸村のぞ美(中標津町労連)
副委員長 浅野 康敏(釧路市役所労組)
副委員長 工藤 雄一(釧路市役所労組)
副委員長 菊池 誠(標茶町職労)
副委員長 木村 葉子(釧路市役所労組)
副委員長 森谷 寿彦(白糠町職)
書記長 小玉 亨(標津町職労・専従)



専従任期もようやく折り返しです。お世話になった多くの皆さまに心からお礼を申し上げます。毎日一歩でも前に進むと日々格闘中。新年も「北海の虎」と呼ばれるように頑張りますのでよろしくお願い致します。

忙中余話

かつて経験を機である。この事態こそわれわれ労働組合の真価が問われるに挑む。戦後、自民党一党支配の中にあっても、旧社会党と労働組合が先頭になって、広範な人々と一緒に「平和憲法」を守り、労働者の地位向上を担ってきた。3年前の政権交代で、政治解決に頼り過ぎ、労働組合が先頭になった大衆闘争を置き去りにしてきた反省を踏まえて、原点に戻ってたたかいを組織する必要があります。まずは7月の参院選で「あいはらなく、戦後一貫して守ってきた『平和憲法』の危

※地方本部の専従者は、4月にも交代があります。



格差をなくそう